



Le 4 septembre 2023

### Arrêtez-vous pour M'écouter

Mes très chers Enfants,

Vous vous languissez d'une situation ambiante difficile, et vous avez raison. Les jours qui viennent au-devant de vous ne seront pas des jours joyeux mais vous qui êtes dans la joie de l'Amour divin, ne vous départez pas de votre équilibre, de vos bonnes pensées, de vos bonnes actions. A qui est sans réserve financière, ne soyez pas inquiets, et à ceux qui ont plus, ne soyez pas inquiets non plus car des jours de pénurie seront pour tous. Ceux qui possèdent auront moins et ceux qui manquent continueront à manquer. Tels sont les funestes jours qui se dessinent devant vous mais ce n'est pas là l'essentiel.

L'essentiel est votre foi, votre confiance en Dieu, votre dépendance en Sa divine Providence, votre amour en votre divin Père qui peut tout et qui ne vous abandonne pas. Si Je permets la pénitence, ce n'est que pour vous rendre meilleurs, pour vous détacher du quotidien, de ses besoins, de ses excès afin de ne vous livrer qu'à Ma Providence, qui peut tout et qui veille toujours sur ceux qui mettent en Moi toute leur confiance.

Lorsque Dieu vous parle, Il souhaiterait que vous L'entendiez or vous êtes si peu nombreux à Lui accorder votre attention. Oui, Je Me fais entendre de vous mais peu d'entre vous y prêtent attention. Oui, Je vous parle, essayez d'y être attentifs. Comme le maître d'école, Je M'adresse à vous mais comme des écoliers inattentifs, comme des indisciplinés, vous ne vous arrêtez pas à ce que Je dis mais à ce que vous pensez, vous ! Il n'est pas difficile de vous arrêter pour M'écouter, mais il faut aussi arrêter votre imagination, vos pensées, vos opinions et diriger votre regard, votre attention vers Ma réalité, vers Ma Toute Puissance pour puiser en elle Ma Sagesse et Ma Simplicité, Mon Humilité et aussi Ma très sûre doctrine.

Lorsque vous avez besoin de Moi, dites en vous-mêmes :

*Seigneur Jésus, Je veux ce que Vous voulez, comme Vous le voulez, autant que Vous le voulez. Si Vous désirez que j'aie faim, merci ; si Vous désirez calmer ma faim, merci ; si Vous désirez que je partage, je partagerai ; tout ce que Vous voulez, je le veux.*

Et ainsi, tout abandonnés à Ma volonté, vous ne manquerez de rien et vous grandirez en Mon Amour.

Il vient un temps où si vous ne vous pliez pas aux directives de vos dirigeants, parce que ces directives ne vous paraîtront ni justes, ni loyales, ni nécessaires, vous serez mis au ban de la société et vous serez comme rejetés. Des professions ont déjà subi ces pressions, et ceux qui parmi vous ont été sanctionnés, n'ont pas été nécessairement soutenus comme ils auraient dû l'être. La charité, Mes enfants, aurait dû être exercée à leur égard, ils n'auraient pas dû se retrouver seuls devant l'injustice de leur situation. Je veux parler ici de ces nombreux soignants et autres professions qui n'ont pas voulu recevoir le vaccin alors qu'ils étaient en droit de le refuser. Il est notoire aujourd'hui que ces dits vaccins n'en étaient pas et que cette dénomination était usurpatrice d'une protection qu'ils ne possédaient pas. Un vaccin est une protection contre la maladie pour laquelle elle est conçue, or dans ce dernier cas, il n'était ni protecteur ni efficace. Au contraire, et maintenant ce n'est plus une énigme, il est nocif et réellement voulu comme tel. Il a été conçu pour porter atteinte à l'équilibre naturel du corps et, pour certaines personnes, les molester réellement et même entraîner leur mort.



Mes enfants, cette phase de persécution, car c'en est une, n'en est qu'à son début et vous connaîtrez prochainement une amplification de cette tourmente. Gardez confiance en Dieu, aimez-Le et mettez en Lui toute votre confiance. Il ne vous abandonnera pas et ne cédez pas à vos persécuteurs quoi qu'ils vous chantent.

Priez et soyez dans la joie parce que Dieu vous avertit et vous protège. Qu'Il soit aimé et béni. Ainsi soit-il.

Votre Seigneur et votre Dieu

